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Nous voilà déjà arrivés à la fin de cette année 2024, merci à toute l’équipe municipale pour son implication 

durant cette année et plus particulièrement merci à Jean-Louis BILLY 1er adjoint qui a exercé mes fonctions 

durant ce long arrêt maladie. 

Quelle joie de pouvoir remettre l’écharpe tricolore lors des commémorations de novembre et de vous retrouver 

si nombreux pour honorer nos combattants « morts pour la France ».  

Quelle fierté de voir tous ces jeunes élèves cadets s’engager dans une démarche citoyenne et ensuite rejoindre 

les jeunes sapeurs-pompiers pour certains. 

La commune prend en charge l’achat de leur tenue et j’ai eu l’honneur de leur remettre début novembre au 

collège.    
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La commune de Jussey a reçu le label « employeur 

partenaire des sapeurs-pompiers », à l’occasion d’une 

cérémonie en présence du préfet Romain ROYET et 

du Colonel Stéphane HELLEU en avril 2024, dans les 

locaux du SDIS 70. Une distinction qui valorise les 

valeurs humaines et citoyennes de notre collectivité.  

Une convention a été signée avec le SDIS 70 pour la 

mise à disposition d’un de nos agents dans sa mission 

de pompier volontaire. Cette convention nous a 

permis d’intégrer le club des « employeurs partenaires des sapeurs-pompiers de la Haute-Saône », nous sommes 

80 à ce jour.  

 

L’évènement majeur de cette année était l’anniversaire des 80 ans de la 

libération de notre commune. 
Ce fût incontestablement une journée remplie d’émotions et inoubliable.  
Merci à tous les bénévoles de l’association « La Marianne en Fête » et à 

tous les acteurs, figurants d’un jour d’avoir contribué à cette réussite. 

 
La citoyenneté va encore être d’actualité début 2025 pour notre commune, nous allons effectuer le recensement 

dès le 16 janvier.  

Le recensement est très important pour une commune. De sa qualité dépend le calcul de la population légale et 

permet de déterminer la participation de l’Etat à notre budget de fonctionnement. 
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Le recensement est obligatoire, 2 possibilités s’offrent à vous pour répondre au questionnaire, papier ou internet. 

Les agents vous donneront toutes les informations. 

Dans les pages suivantes, vous trouverez une information générale et la photo de nos agents recenseurs. Je compte 

sur vous pour leur réserver un bon accueil. 

 

Vous avez dû voir un nouvel outil dans la cour de la mairie. Ce panneau vous permet de consulter diverses 

informations (délibérations, arrêtés, documents urbanisme...). Il va remplacer à l’avenir les panneaux d’affichage 

extérieur.  

 

Je profite de cette gazette pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux jusséens, l’immobilier se porte toujours bien 

dans notre commune et c’est avec plaisir que nous voyons emménager de nouvelles familles. 

Un grand merci à tous les agents communaux, pour leur dévouement au sein de la collectivité, leur implication et 

leur efficacité. C’est un grand soutien pour nous élus de pouvoir compter sur eux au quotidien. 

En cette fin d’année, je vous souhaite de passer de très belles fêtes avec vos proches.  

Recevez tous mes vœux pour 2025, que cette nouvelle année soit sereine et heureuse. 

Je vous donne rendez-vous à la cérémonie des vœux de la municipalité qui aura lieu le samedi 25 janvier 2025. 

 

         Nathalie CHEVILLEY 
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En cette fin d’année 2024, des orientations peuvent vous être rappelées après les décisions prises en conseil 

municipal.  

 

Le répertoire des voiries communales a été mis à jour, ne l’ayant pas été depuis de très nombreuses années. 

L’entreprise GEOTIS, filiale de LA POSTE, a donc entrepris toutes les mesures de nos voiries communales 

en comptabilisant les distances, surfaces et classement. En effet, certaines voiries restaient sans nom et la 

création des nouveaux parkings lors des travaux du centre-ville se trouvent intégrés aux nouvelles surfaces. 

Ceci a un vif intérêt car l’importance de la voirie communale est un des paramètres de calcul des dotations de 

l’Etat. 

 

L’élaboration de nouveaux schémas directeurs pour la gestion de l’eau et de l’assainissement ont été décidés. 

Cela nous permet de faire un point sur la situation actuelle et d’envisager un programme de travaux. Ces 

schémas sont une étape nécessaire pour prétendre ensuite aux différentes subventions. 

 

Dans le cadre du programme « Petites Villes de Demain », le conseil municipal a décidé dernièrement de 

lancer le projet d’un nouvel aménagement du champ de foire. En effet, les travaux du collège et de l’école 

primaire sont terminés et ceux de la maison de santé commencés. Il est donc opportun de réfléchir à cette 

grande place qui présente beaucoup de signes de fatigue. Nous attendons donc les propositions du maître 

d’ouvrage pour enjoliver cet espace tout en conservant ses places de parking. 

 

Bien évidemment, ces travaux ne seront envisagés qu’en tenant compte des possibilités budgétaires de notre 

commune. Compte-tenu des incertitudes liées au budget de l’Etat, nous saurons rester vigilants. Comme toutes 

les collectivités locales, une gestion rigoureuse des charges de fonctionnement est absolument nécessaire. C’est 

une condition obligatoire pour nous permettre d’investir dans les années à venir. 

 

Pour terminer, je tiens à remercier tous les agents des services communaux, secrétariat, service technique et 

crèche communale pour leur travail effectué tout au long de l’année. 

 

Je vous souhaite de très belles fêtes de fin d’année et une année 2025 très heureuse. 

 

         Jean-Louis BILLY 
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Bonjour à toutes et à tous,   

Quelques mots pour vous expliquer le travail de fourmis que nous réalisons sur les bâtiments publics. Travail 

pas toujours visible, mais qui représente de l’investissement.  

Les normes concernant l’accessibilité et les normes Incendie changent en permanence, nous sommes obligés 

de nous adapter. En ce moment même, nous réalisons quelques travaux à la crèche pour les nouvelles normes 

d’accessibilité des enfants.  

Tous les ans, un organisme de contrôle réalise des vérifications électriques et incendies dans tous les bâtiments 

publics qui reçoivent du public. La commune possède une dizaine de bâtiments. Le « petit patrimoine » est 

entretenu régulièrement par nos agents techniques.  

Tout cela avec des coûts financiers, que nous devons échelonner dans le temps. Les communes ont de moins 

en moins de moyens, suite aux baisses des dotations de l’Etat et aux obligations sans financement.  

 

Mais soyons optimistes, notre village attire beaucoup de nouveaux habitants, signe que le secteur plaît. Nous 

sommes chanceux d’avoir de nombreux services et un environnement très agréable. Sachons le protéger.  

Je vous souhaite , à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année et une merveilleuse année 2025.  

 Alexandre Pighetti  
 
 
 

A Noroy–lès-Jussey comme ailleurs, l’hiver est bien là ! Il a démarré plus tôt que d’habitude avec la neige et le 

froid depuis ce 21 novembre. La suite, nous la découvrirons au fil des jours. 

Dans le planning 2024 des obligations citoyennes, j’avais bien programmé les élections Européennes du 09 juin 

mais comme tous les Français, je n’avais pas imaginé que nous retournerions voter pour des législatives le 30 juin 

et le 7 juillet. 

Là encore, je vous ai sollicité et un grand nombre ont accepté suivant leur disponibilité, c’est pourquoi j’adresse 

un Grand Merci aux assesseurs et aux scrutateurs pour leur aide dans la tenue du bureau de vote, trois dimanches 

de suite quand même ! 

Cette année encore, la fête de la Sainte Madeleine, qui s’est déroulée les 20 et 21 juillet a connu un très grand 

succès. Je remercie Jacques Echilley, Président de l’association les Z’amis de la Bridelle qui l’a préparé ainsi que 

tous les adhérents et tous les bénévoles qui se sont donnés à fond pour faire de cette fête un moment 

incontournable. 

 

Adjoint urbanisme
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Commémoration du 11 Novembre 

Ce 11 novembre nous nous sommes recueillis devant notre monument aux morts afin de rendre hommage à tous 

les  « Morts pour la France » pendant cette grande guerre de 14/18 mais également pour tous ceux qui sont tombés 

durant les années précédentes afin d’honorer la mémoire de ceux qui donnèrent leur vie pour la défense des valeurs 

de la République mais aussi pour rendre hommage à toutes les victimes des guerres  et transmettre la mémoire 

des conflits aux jeunes générations, tels sont les enjeux de la commémoration et des monuments aux morts toute 

à la fois lieux et devoir de mémoire. 

 

C’est après ce conflit, entre 1919 et 1925 que sont érigés 35000 monuments aux morts de la grande guerre, dans 

chaque ville, dans chaque village, là où ces hommes vivaient et travaillaient. 

 

Vous êtes toujours nombreux à vous déplacer pour cette commémoration et je vous en remercie. 

J’en profite pour remercier également, pour leur présence, les élus, les portes drapeaux, les anciens combattants 

et les musiciens de la Fanfare pour leur agréable prestation. 

Puisque je suis dans les remerciements, je n’oublie pas les employés municipaux qui s’affairent tout au long de 

l’année afin que notre commune soit agréable à vivre. 

Je vous souhaite beaucoup de joie et de bonheur en famille pendant ces fêtes et vous présente mes meilleurs vœux 

pour cette nouvelle année. 

Yvette MADRON 
 
 

 
Pour une demande d’aide ponctuelle, veuillez prendre rendez-vous au secrétariat de la mairie au  03 84 68 

11 49.  
L’étude des dossiers sera faite au cas par cas. Pour le rendez-vous veuillez apporter les documents suivants : 

- Etre domicilié à Jussey depuis plus de 6 mois 

- Bail de location ou quittance de loyer,                                

- Avis d’Imposition 

- Justificatif de ressources : Salaire, Assedic, RSA, CAF, APL, Pension Invalidité, Retraite, Pension 

alimentaire etc.. 

- Justificatif des dépenses en totalité : Loyer, Electricité, Eau, Chauffage, assurances etc … 

Les membres du CCAS réunis étudieront les dossiers suivant les documents fournis. 

 

Le repas de nos ainés s’est déroulé le 30 novembre à la salle des fêtes de JUSSEY. Nous étions tous très 

heureux de se retrouver dans notre grande salle des fêtes.   
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Nous avons enregistré plus d’une centaine de réservations, nos ainés souhaitaient se retrouver et partager 

ce repas dansant. L’ambiance conviviale y était, un très grand nombre de danseurs ont envahi la piste. Tous 

ont apprécié, la variété musicale de l’orchestre  ‘’ Tendres Années ‘’ venu d’un département voisin la Haute 

Marne et   puis entre chaque danse le repas préparé par ‘’ PAROTY Traiteur ’’. 

Les Jusséennes et Jusséens de 76 ans et plus n’ayant pas participé au repas recevront un colis distribué par 

les membres du CCAS à partir du 16 décembre.  

 

Les membres du CCAS se joignent à moi afin de vous présenter nos Meilleurs Vœux pour cette nouvelle 

année, une bonne santé  à toutes et à tous ainsi qu’à vos familles. Prenez soin de vous. 

        

 

 
La Vice-présidente,     

                                              Yvette MADRON 
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23 rue de la pêcherie 70500 JUSSEY 

En cette fin d’année, il y a des changements au sein de la crèche : 

- Solène va continuer à veiller au bien-être des enfants dans une autre crèche à partir du 1er janvier 

2025 

- Marie-Hélène part à la retraite au 1er janvier 2025.  

- Odile part également à la retraite au 1er janvier 2025. C’est Marina qui la remplacera au poste 

de directrice de crèche. 

- Fanny, Mélodie, Rachel, Elodie, Jean Marie et Marina accueilleront 3 nouvelles collègues en 

2025. 

Toujours à l’écoute des besoins et du bien-être de l’enfant, l’équipe éducative accueille vos enfants du 

lundi au vendredi de 6h45 à 18h45. 
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Informations du centre de secours des sapeurs-pompiers de Jussey: 

 

La tournée des calendriers a débuté dans la commune et ses alentours il y a maintenant quelques semaines. 

Nous vous remercions par avance pour l'accueil qui sera réservé à nos sapeurs-pompiers dans vos foyers. 

L'activité opérationnelle a été soutenue durant ces derniers et marquée par 

des événements climatiques extraordinaires, nous avons une pensée 

particulière pour les sinistrés.  

 

Par ailleurs, une section de jeunes sapeurs-pompiers a ouvert ses portes 

au 1er septembre 2024. Elle compte à ce jour 10 jeunes de 14 ans qui ont 

débuté leur formation pour une durée de 2 ans. 

Enfin, le centre d'intervention poursuit sa compagne de recrutement et 

nous sommes heureux de vous annoncer l'arrivée de 8 nouveaux sapeurs-

pompiers volontaires.  

L'équipe du centre d'intervention reste à votre 

disposition pour tout renseignements. N'hésitez 

pas à contacter le chef de centre au 06 50 92 19 98. 
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Une année pleine de renouveau !  

 

L’année 2024 a été très fructueuse en recrutement. Nous avons eu l’immense plaisir d’accueillir 8 nouveaux 

musiciens. En plus d’avoir doublé l’effectif de la fanfare, nous avons la chance 

d’avoir une nouvelle diversité d’instruments ainsi saxophone, euphonium et 

trompette de cavalerie sont venus étoffer notre ensemble ! 

Grâce à ce nouvel élan de dynamisme, nous avons pu jouer lors de la fête Villers-

le-Sec d’Autrefois et lors des 80 ans de la Libération de Jussey. Ce fût un réel 

plaisir de préparer et de s’investir dans ces 2 manifestations riches en émotions. 

À cela s’ajoute notre présence lors du marché de Noël à Jussey et lors des 

commémorations (fin avril, 8 Mai, 13 et 14 juillet, 11 novembre et début 

décembre) à Jussey, à Noroy les Jussey et bientôt à Betaucourt. 

Avec l’augmentation d’effectif et la diversité des instruments de la fanfare, nous 

avons pu élargir notre registre musical ce qui nous tenait à cœur depuis plusieurs 

années !  

Aujourd’hui, nous sommes toujours à la recherche de nouveaux musiciens pour continuer à évoluer et diversifier 

encore nos morceaux musicaux. Il y a quelques années chaque villages (ou presque) avait sa fanfare, sa clique, vous 

qui avez déjà joué ou qui connaissez des musiciens venez, partager notre désir de faire perdurer la fanfare de Jussey. 

C’est dans une très bonne ambiance, les jeudis soir à 18h45 à la salle de musique, que nous vous attendons nombreux 

pour venir grossir nos rangs ! La musique s’apprend à tout âge, débutant ou confirmé, jeune ou moins jeune, nous 

vous accueillerons avec plaisir. Les instruments sont prêtés par la fanfare et l’apprentissage du solfège n’est pas 

obligatoire. Venez simplement avec votre envie d‘apprendre et votre bonne humeur. 

A très bientôt ! 
Louise Bertolini 06.86.88.89.67 
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Une nouvelle équipe à Jussey Tourisme 

Suite au départ de la précédente équipe de Jussey Tourisme à la fin de l'été, l'Office de tourisme est 

resté fermé pendant près d'un mois et demi. 

Depuis la mi-octobre, une nouvelle équipe a été formée et vous attend désormais avec impatience, 

prête à vous faire découvrir les Hauts du Val de Saône. 

 
 

 

Située au premier étage de la Maison des Services de Jussey, 

la Médiathèque dispose d’une large sélection de livres, 

DVD, CD et jeux de société.  

Elle reçoit chaque jour l’Est Républicain qui est à lire sur 

place et chaque mois, une douzaine de magazines qui 

peuvent être empruntés. Des postes informatiques avec 

accès à internet sont disponibles gratuitement pour les 

adhérents.  

L’adhésion à la Médiathèque ainsi que le prêt de documents 

sont gratuits. Pour s’inscrire, il faut une pièce d’identité et 

un justificatif de domicile.  
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Tout au long de l’année, des animations sont proposées, vous pouvez retrouver notre programmation 

sur notre page Facebook « Médiathèque Intercommunale des Hauts du Val de Saône », sur notre 

panneau d’affichage dans le hall de la Maison des 

services ou sur Panneau Pocket.  

 

En avril 2024, nous avons inauguré notre espace 

ludothèque. Nous disposons de plus de 500 jeux de 

société.  

 

La Médiathèque est ouverte aux horaires suivants : 

- Mardi de 9h à 12h et 14h à 18h  

- Mercredi de 14h à 18h  

- Vendredi de 14h à 18h  

- Samedi de 9h à 12h 

 

Rétrospective des activités du collège Louis Pasteur : Une année riche en expériences 

Depuis la rentrée, le collège a été le théâtre de nombreuses initiatives passionnantes visant à enrichir 

l'expérience de nos élèves, tant sur le plan scolaire que culturel. Ces actions ont pour objectif de 

développer le goût pour la culture, la curiosité, et l'engagement dans des initiatives locales, tout en 

encourageant les élèves à sortir de leur zone de confort pour découvrir la diversité du monde qui les 

entoure. Voici un aperçu des événements marquants qui ont rythmé le début de cette année scolaire. 

 

Un été plein de promesses : le stage de réussite. 

Dès le mois d'août, le collège a ouvert ses portes pour le Stage de Réussite, une initiative destinée aux 

futurs élèves de 6e. À travers un escape game, ces jeunes collégiens ont eu l'occasion de renforcer leurs 

compétences tout en découvrant l'établissement de manière conviviale. 

 

Septembre : Le mois des découvertes et de la cohésion. 

La rentrée a été marquée par plusieurs événements importants. Tout d'abord, la présentation de 

l'association Chemins d'Avenirs a eu lieu. Cette organisation, qui se consacre aux jeunes des zones 

rurales et des petites villes, offre un accompagnement précieux pour aider les collégiens et lycéens à 

prendre confiance en eux et à élargir leurs perspectives. 



- 15 -

Dans le même mois, un Stage de Cohésion a rassemblé les élèves de 6e autour de cours originaux et 

interactifs, tous centrés sur le thème d'Ulysse. Cet événement a permis de créer des liens forts entre les 

élèves, favorisant un esprit de camaraderie dès le début de l'année. 

 

Exploration du patrimoine : Visite des archives de Saint-Rémy. 

Le 20 septembre, les élèves de 5e ont eu l'opportunité de visiter les archives de Saint-Rémy. Cette visite 

éducative avait pour objectif de sensibiliser les élèves au monde des archives et de leur faire découvrir 

l'importance cruciale de la conservation des documents historiques. 

 

Novembre : une journée contre le harcèlement et des découvertes culturelles et artistiques. 

Le 7 novembre, l'ensemble du collège a participé activement à la journée de lutte contre le harcèlement 

(NAH). De nombreuses animations ont eu lieu dans les différentes classes pour sensibiliser les élèves à 

ce problème majeur et encourager le respect et la bienveillance. 

Le 12 novembre, les élèves de 3e ont assisté à VIBRANE, une performance chorégraphique captivante. 

Ce spectacle unique leur a permis d'explorer les liens invisibles qui unissent les êtres humains, rendant 

palpable la force de l'interconnexion au sein d'une communauté. 

Le même mois, les élèves de 6e ont visité la médiathèque de Jussey pour découvrir ce lieu de culture. 

Cette sortie a permis de familiariser les élèves avec les multiples ressources disponibles, telles que les 

livres, les supports numériques, et les animations proposées, tout en les incitant à développer leur goût 

pour la lecture et la curiosité intellectuelle. 

 

À la découverte des métiers de l’industrie : Semaine de l’Industrie. 

Enfin, du 18 au 22 novembre, le collège participe activement à la Semaine de l'Industrie, en partenariat 

avec l’UIMM de Besançon. Une visite d’entreprise est organisée pour les classes de 4e ainsi que pour 

la classe de 5e SEGPA, qui se rendront à la SAHGEV de Gevigney. Ce moment d'échange de trois 

heures permettra aux élèves de découvrir les métiers variés et les perspectives d’emploi de l'industrie 

locale, soulignant l'importance de ce secteur pour notre région. 

 

Un regard vers l’avenir : Le « Forum des métiers » en Février 

Et ce n'est pas tout ! En février, le collège accueillera le Forum des Métiers, un événement clé pour 

l'orientation des élèves. Cette rencontre, ouverte aux élèves de Jussey ainsi qu'à ceux des collèges 

alentour qui viendront spécialement pour l'occasion, leur permettra de s'informer sur une large gamme 

de professions et d'envisager sereinement leur avenir. De nombreux professionnels seront présents pour 

partager leur expérience et répondre aux questions des jeunes, offrant ainsi un aperçu concret des divers 

parcours possibles.  
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Pendant deux ans, la commission a invité les jusséens à des réunions de leur secteur. Environ 20 % de 

la population était présente. Lors de ces temps d’échanges, la convivialité et la liberté de parole étaient 

de mises.  

 

De nombreux sujets ont été abordés. Parmi ces sujets, la commission a retenu les thèmes les plus 

récurrents comme la sécurité, le mobilier urbain, les travaux de voiries et les incivilités.  

 

Suite à ces réunions, des tables et des bancs ont été achetés et installés à divers endroits, des traçages au 

sol et des passages piétons ont été fait également. Pour les travaux de voirie, ils ont été répertoriés et 

sont prévus sur le budget et seront échelonnés sur plusieurs années. Concernant les incivilités, nous en 

avons beaucoup parlé. En effet, de nombreuses déjections canines ont été observées ainsi que la vitesse 

des voitures dans la ville, les voitures tampons et les ordres ménagères jetées dans les poubelles de la 

commune ou dans la nature.  

 

Je tiens à remercier les personnes qui ont participé à nos réunions, les membres de la commission pour 

leur dévouement et ainsi que les employés communaux qui répondent toujours présents lorsque l’on a 

besoin d’eux.  

 

Didier Petrignet  
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Chers Jusséens.  

Les années se suivent mais ne se ressemblent pas forcément au regard des activités que notre association vous propose. 
En effet il se peut qu'un animateur cesse ses fonctions, il suffit qu'une activité ne rassemble pas assez d'adhérents et il 
faut que nous nous la remettions en question en la supprimant ou en la mettant en sommeil, voire en proposer de 
nouvelles. Pour la rentrée de septembre 2024 la totalité des activités ont été reconduites. Voici ce que nous proposons :  

• Activités créatives le jeudi après-midi salle de l' AFR  
• Gymnastique à partir de 15 ans le lundi soir au gymnase  
• Informatique le jeudi après-midi à la médiathèque  
• Marche les lundis et mardis après-midi  
• Marche nordique le vendredi matin  
• Peinture le mercredi matin salle de l'AFR  
• Yoga le vendredi soir au gymnase  
• Cours d'anglais le mercredi soir salle de l'AFR  
• Danse avec Manu le lundi soir au gymnase  

Il suffit pour cela d'adhérer à l'AFR, moyennant une cotisation de 23 €. Les statuts de notre association loi 1901 reconnue 
d'utilité publique vous permettent de la défiscaliser à hauteur de 66 %.  

Chaque année nous organisions deux bourses aux vêtements. Celle de septembre 2023 n'ayant pas été concluante en 
raison d'un manque de chaland, de difficultés à trouver des bénévoles et du petit nombre de vêtements vendus (28 % sur 
2 000 articles) nous avons été contraints de changer de formule. Nous avons donc proposé un vide dressing en réservant 
quinze places aux vendeurs à la salle des fêtes. Nous renouvellerons cette action au printemps, à moins que nous ayons 
plus de bénévoles pour l'organisation d'une bourse telle que nous la connaissions auparavant.  

Présidente depuis quasiment huit ans, Annie Losson ne souhaite pas être reconduite dans ses fonctions. La personne qui 
va lui succéder n'est pas encore connue à l'heure de la rédaction du présent. Ce changement ne devrait pas impacter le 
fonctionnement de l' AFR.  
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            AU SERVICE DE TOUS, 
      A TOUS LES ÂGES DE LA VIE, 

AU CŒUR DES TERRITOIRES 
 

Acteur majeur de l’aide à domicile dans le département, l’ADMR est très 

engagée auprès des populations localement. 

Sur le secteur de Jussey, animée par une équipe de bénévoles, l’association 

couvre 52 communes. 

 

L’ADMR met en œuvre différents services adaptés aux besoins des familles, 

des personnes âgées et/ou des personnes en situation de handicap.  

Nous proposons aussi des actions et des solutions pour les aidants, (accueil de 

jour, plateforme de répit, Solu’ré aidants), qui accompagnent au quotidien 

leurs proches malades ou en situation de handicap (06.89.45.34.66). 

 
 

Cher lecteur, 

Le bureau de notre association se situe à la maison des services de Jussey en étroite relation avec le siège départemental lui-même en 

relation avec notre réseau national. Une trentaine de salariées travaille localement : aides à domicile, livreuses de repas et infirmières, 

au service d’environ 200 personnes, leur permettant ainsi de rester chez eux. Je les en remercie vivement. 

ECO-geste 😉😉😉😉""##$$%%&&''(( 

Cette année, une intervention du SYTEVOM a permis de sensibiliser les salariées de l'ADMR du secteur afin qu'elles adoptent les 

bons gestes de tri dans les foyers des bénéficiaires. 

Faciliter l’accès aux soins :  

Le centre de santé infirmier s’est doté de la téléexpertise. A Jussey, il facilite dorénavant l’accès à la dermatologie et cardiologie en 

partenariat avec le GH70. 

Les personnes qui ont une inquiétude et souhaitent une réponse rapide peuvent se rendre sur place, par exemple pour faire contrôler 

un grain de beauté qui a changé d’aspect ou autres souhaits. L’infirmière prend alors une photo et l’envoie à un dermatologue qui peut 

rendre un avis médical rapidement!  

Contact : 03 84 68 12 90 

Lien social 

L’ADMR ce sont également des bénévoles engagés. Un grand merci à tous! La vente de fleurs ne serait pas possible sans leur 

investissement au profit de notre association. Un grand merci également pour les accueils chaleureux et généreux que vous leur avez 

réservés ce printemps. L’opération sera reconduite en 2025.  

Vous souhaitez rejoindre l’équipe? Nous vous accueillerons avec grand plaisir pour cette action ou réaliser des visites au domicile des 

personnes qui en ont le plus besoin.  

 
 
 
 

Je vous souhaite de joyeuses fêtes de fin d'année entourés de vos 
proches. 
Olivier Simonin, 
Président de l’ADMR Jussey/ Vitrey sur Mance/ Combeaufontaine 

 
Maisons de Services ADMR JUSSEY 
msjussey@fede70.admr.org 
 
Permanence téléphonique :  
03 84 92 26 26 
 
Accueil de 9h30 à 12h du lundi au vendredi. 
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Cette année encore, les membres de l’association La Marianne en Fête ont proposé quelques temps d’animations sur notre 

commune. Nous avons maintenant nos rendez-vous habituels pour lesquels votre présence nous montre un certain 

attachement. 

Il y a la fête de Saint Vincent où nous mettons en avant les vignerons de Jussey et des villages environnants. Ces 

passionnés nous permettent de faire un lien entre aujourd’hui et hier. Procession, messe et dégustation jalonnent ce 

dimanche matin de janvier. 

Début mars, l’escape game dans le cadre de la journée du pyjama a fait défilé durant tout un week-end les joueurs en 

quête pour résoudre l’énigme proposée. Tous les créneaux horaires ont été occupés. 

Nous avons reçu la troupe de théâtre de Chalindrey en mars à la salle des fêtes. Les comédiens nous ont interprété 

magistralement la pièce Les Femmes jalouses de Goldoni. 

Comme chaque année, des membres de l’Association se sont retrouvés pour organiser la buvette et le repas républicain 

du 14 juillet.  

Puis, nous avons proposé une belle après-midi pour commémorer les 80 ans de la Libération de Jussey. Un beau 

spectacle de 2 heures, préparé et imaginé durant de longs mois, vous a été présenté avec la participation d’une soixantaine 

de personnes. Nous avons balayé la période de la Seconde guerre mondiale telle qu’on a pu la vivre à Jussey. Moments 

de retour sur notre histoire, de rires, d’humour mais aussi d’émotions parfois et de liesse à l’arrivée des anciens véhicules 

militaires se sont enchaînés pour le bonheur de tous les spectateurs. La cérémonie officielle qui a suivi fut aussi belle et 

mémorable. Les applaudissements et l’enthousiasme des personnes présentes nous ont fait oublier tout le temps de travail 

passé et sont de vrais encouragements. 

 

L’année va se terminer avec le marché de Noël qui devient une institution avec une cinquantaine d’exposants et de 

multiples animations pour les grands et les petits. 

Il va sans dire que tout ce programme ne peut avoir lieu que grâce à l’investissement des bénévoles. Même si notre 

association a grandi de quelques membres dernièrement, il est absolument nécessaire d’étoffer le cercle des personnes 

investies. Je sais que dans notre vie trépidante le temps manque à chacun mais les moments passés à construire ensemble 

sont toujours ceux qui marquent nos vies. 

Toute l’équipe de La Marianne en Fête vous souhaite de très bonnes et belles fêtes de fin d’année et une bonne année 

2025. 

Lucien BILLY 
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Des Z' Amis de la bridelle nous ont envoyé une photo depuis les Pays-Bas . .Eh oui elle est toujours là ... 

et comme les années passées "elle " a pu assister aux animations organisées au cours de l'année 2024 par 

ses Z'Amis. 

 
 

Mais elle a pu constater que la liste des bénévoles évolue. En effet, il y a eu une diminution de l'engagement 

des habitants" historiques" mais d'autres ont repris le flambeau. Des nouveaux habitants du village ,et des 

villages alentours, ont retroussé les manches et participé à l'organisation de notre féte patronale les 20 et 21 

juillet 2024. 

 

Quelques chiffres: 

- 200 repas le samedi soir 130 repas le dimanche midi 

- Animation musicale le dimanche midi 

- Animation théatrale avec la vie en rires le dimanche après-midi. 

- Structure gonflable sur les 2 jours. 

 

Le 11 novembre, en collaboration avec la municipalité, une choucroute et un loto ont eu lieu après la 

cérémonie au monument aux morts, elle a permis de rassembler les Z' Amis, habitants de Noroy et des 

alentours.  

 

Merci à tous et à la bridelle qui est toujours présente et nous assure qu'elle sera toujours là pour nous 

accompagner.  
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Comité du Souvenir Français canton de 
JUSSEY-VITREY-SUR-MANCE 

A NOUS LE SOUVENIR…A EUX L’IMMORTALITE 
 

Voici déjà plus de cinq ans que le comité du Souvenir Français canton de Jussey-Vitrey/Mance, a 
été créé. Cette association née en 1872, reconnue d’utilité publique, le 1er février 1906, a deux 
missions importantes : 

• Le maintien du souvenir en honorant la mémoire de celles et de ceux qui sont morts pour la 
France. 

• Transmettre le flambeau aux générations successives. 

Notre comité compte maintenant 51 adhérents dont 11 communes (Jussey, Vitrey/Mance, Lavigney, 
Preigney, Montigny-Lès-Cherlieu, Cemboing, St-Marcel, Malvillers, Rosières/Mance, La Quarte et 
Barges). La recherche de nouveaux adhérents se poursuit. 

Le comité participe à toutes les manifestations patriotiques  organisées à Jussey ainsi qu'au mausolée 
de CORRE et au maquis de MAGNY LES JUSSEY. 

 

Le 03 septembre, à MOLAY au cimetière de Laitre et au cimetière de MALVILLERS, en la 
présence d'élus, de parents des victimes, 80 personnes ont assisté à l'hommage rendu par le comité 
du Souvenir Français, aux 6 « Mort pour la France » exécutés par les Allemands le 03 septembre 
1944 : 

Emile LONGIN 22 ans, Hubert CHAMPONNOIS 23 ans, Jean PETRIGNET 21 ans, Jean 
LAMBERT 25 ans tous les quatre nés à LA ROCHELLE et fusillés à MALVILLERS, à 11 heures 
au lieu-dit Aux Aillets. 

Joseph GUILLEMIN 44 ANS né à VAUCHOUX et exécuté à CINTREY le même jour. 

•  
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Louis GUERINOT, 44 ans né à MALVILLERS, père de trois enfants, exécuté également le même jour 
au lieu-dit « En Lavaux » à MALVILLERS. 

Ces exécutions ont été commises en représailles à une attaque du maquis de Cherlieu sur une colonne 
allemande à CINTREY. 

A Rosières-sur-Mance, Cemboing, Preigney, La Quarte et BARGES le comité entretient les tombes de 
soldats morts pour la France. 

La quête de la Toussaint 2023 a permis de recueillir 338€ qui seront utilisés pour la rénovation des tombes 
des « Mort pour la France » dans les cimetières communaux ainsi que pour le fleurissement des 
monuments et des tombes à la charge du comité. 

Nous remercions les jeunes quêteurs, généreux donateurs, nos adhérents ainsi que les communes faisant 
partie du comité pour leur soutien. 

Toutes les tombes des morts pour la France ont été recensées dans les 25 cimetières du ressort du comité. 
De nombreuses sépultures méritent encore d’être rénovées. 

Nous remercions tous les adhérents et toutes les municipalités pour leur soutien. 

En cette fin d’année, le comité du Souvenir Français, vous présente ses meilleurs vœux pour 2024 et 
souhaite que tous vos désirs se réalisent. 

« Une nation qui oublie son passé n'a pas d'avenir. Winston Churchill  
(Homme d'état 1874-1965) ». 

Le Président, PARISOT Jean-Luc 
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Association des Anciens Combattants de Jussey et des environs 
 

Honorer la mémoire de celles et de ceux qui sont morts pour la France ainsi que de perpétuer le souvenir 

aux générations successives sont les principales missions des Anciens Combattants. 

L’Assemblée générale s’est tenue le 17 février en présence de Mr le Sénateur Olivier RIETMANN.                   

Après l’accueil des participants le président Jean-Luc Parisot fait observer une minute de silence en 

mémoire des camarades disparus au cours de l’année écoulée. En effet cette année sera marquée par 

plusieurs décès, Mr CHAMPON Michel, de Jussey, le 14/12/23, de Mme PARISOT Christine de 

Cemboing, épouse du président, le 22/07, de Mr MOGNOL Léo de Jussey, le 02/08/24, de Mr ZONI 

Jean-Marie, de Raincourt, le 09/08/24 et de Mr GALLET Henri de Gourgeon, le 16/09/24, FOSSADIER 

Hélène de JUSSEY, le 31/10/2024. mais également pour toutes celles et ceux qui les ont précédés. 

Parmi les temps forts de cette année, la participation des sections à toutes les cérémonies patriotiques à 

JUSSEY, également au mausolée de CORRE et au maquis 82 de MAGNY LES JUSSEY et à la 

cérémonie de la Libération de JUSSEY. 

Les anciens combattants sont chargés de la quête du Bleuet de France. 453€ ont été récoltés par les 

jeunes quêteurs Pierre SIMONIN et Louka FEBVRE et les enfants SIERRA. 

Un repas estival organisé à CORRE, a réuni 57 participants qui ont eu le plaisir de se retrouver et passer 

un excellent moment de convivialité. 

Dans la mission de transmettre le devoir de mémoire aux jeunes générations, les Anciens Combattants 

ont financer le coût du transport de deux classes du collège Louis Pasteur de JUSSEY à un voyage 

mémoriel à COLOMBEY LES DEUX EGLISES. Trois anciens combattants ont participé à ce voyage 

et tiennent à souligner leur satisfaction quant à l'intéressement des jeunes à la vie combattante du Général 

De Gaulle et à la qualité professionnelle de l'encadrement de l'Education Nationale. 

Une gerbe a été déposée sur la tombe du Général par les collégiens. 

•  
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Les trois associations remercient vivement la municipalité pour son soutien ainsi que les nombreux 

participants présents lors des différentes cérémonies patriotiques. 

Aux adhérents, sympathisants et lecteurs de ce bulletin, les sections souhaitent à tous une belle année à 
partager avec tous ceux que vous aimez, et une excellente santé. 

« Le plus beau métier d'homme est le métier d'unir les hommes. Antoine de  
Saint Exupéry (Aviateur Écrivain 1900-1944) ».            

Le secrétaire, Pierre  LOSSON                                                                               
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La fin de l’année approche pour les 72 adhérents du CLUB DETENTE ET LOISIRS qui ont pu apprécier 

les sorties faites tout au long de l’année, les repas anniversaires et sans oublier les activités du jeudi 

après-midi et la mémoire organisée par Mme PY, 2 mercredis par mois. 

Sorties réalisées cette année. 

24.04.2024 Repas grenouilles chez la Berthe à SEVEUX 

14.04.2024 Celtic Legends à PORT SUR SAONE 

30.05.2024 Goûter SALLE DES FETES DE JUSSEY avec la chanteuse ALEXANDRA CASELLI 

07.08.2024 Folklore à Port sur Saône 

02.10.2024  Fête de l’amitié à FRANCOURT 

25.10.2024  Journée publicitaire à la GABIOTTE à FOUGEROLLES 

 

Chaque trimestre, repas des anniversaires à L’HOTEL RESTAURANT DE LA GARE à JUSSEY avec 

repas gratuit pour les personnes nées dans le trimestre des 70 ans et à partir de 80 ans tous les ans dans 

le trimestre de l’anniversaire. 

PIQUE NIQUE ABBAYE DE CHERLIEU LE 13 JUIN 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sorties à réaliser 

05.12.2024 Repas de Noël chez Berthe à SEVEUX. 

10.04.2025 Repas grenouilles dansant O COMPLEXE à FRANCOURT avec Karène NEUVILLE 

26.06.2025 Journée publicitaire CROISIERE VAL DE SAONE 70 A BORD DE L’AUDACIEUX 

AVEC REPAS RESTAURANT O COMPLEXE à FRANCOURT    

ASSEMBLEE GENERALE LE JEUDI 30 JANVIER 2025 A 11 H SALLE DU CLUB SUIVI 

D’UN REPAS. NOUS SOUHAITONS REALISER UNE CROISIERE ITALIE et ILES 

GRECQUES DU 20 AU 28 SEPTEMBRE 2025. Départ JUSSEY /VENISE en autocar 

(Renseignements au 07 50 91 55 04) 

 Afin de partager de nouvelles idées d’activités et de sorties, nous serions contents d’accueillir de 

nouveaux adhérents. Parlez -en autour de vous.  

•  
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Association loi 1901 
« L’Hermione de Cherlieu » 

13 rue Pierre de Coubertin 70000 Vesoul 
https://www.facebook.com/hermionedecherlieu/ pierrebreyer97@gmail.com 

 

Après presque 10 ans de construction à ses heures perdues, Pierre Breyer a réussi son pari, mettre à 

l’eau une réplique d’un canot de la frégate Hermione à l’échelle 1 entièrement réalisé à la main et avec 

les outils d’époque. Le canot mesure 8m50 de long, 2m50 de large, ses mâts font 5 et 6m de haut et 

portent 17m2 de voilure en lin. Sa coque est toute en chêne pour un poids total de 1,8 tonnes.  

Près de 350 personnes étaient présentes ce 25 août 2024 pour la mise à l’eau.  

 

L’avenir du projet :  

Plutôt que de se lancer dans la construction de la frégate elle-même (projet d’origine de l’association),  

Pierre Breyer va utiliser le canot à des fins caritatives. En effet, le bateau va être homologué durant 

l’hiver lui permettant de passer les écluses et de naviguer dès la saison prochaine. 

 

Des défis seront réalisés pour récolter des fonds pour d’autres 

associations en reliant en un temps donné un point A à un point B, 

naviguant sur un ou plusieurs jours.  

Le canot sera visible au Petit Port de Fouchécourt dès le printemps 2025 

(il est actuellement en hivernage) et les rameurs volontaires sont attendus 

tous les samedis à 15h, sous réservation sur le site de l’association.  

L’association est à la recherche de sponsors voulant nous suivre dans nos 

projets.  



- 29 -

 



- 30 -

 



- 31 -

 

Magnifique chevaux Comtois à Jussey  

Les 3 et 4 Août derniers, la ville de Jussey a accueilli la septième 

édition de la Cavale Comtoise, un événement organisé par le 

syndicat des éleveurs de chevaux de trait de Haute-Saône.  

Ce rassemblement impressionnant a mis en scène 90 chevaux de 

trait Comtois, grâce au soutien de nombreux partenaires et 

sponsors, à qui nous adressons nos plus sincères remerciements.  

Le samedi, un concours de modèles et allures a réuni 25 élevages, 

présentant 53 jeunes pouliches de 1 à 3 ans et 37 juments âgées 

de 4 à 18 ans. Ces chevaux ont été rigoureusement évalués par un 

jury d'experts de l'Association Nationale du Cheval de Trait 
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Comtois (ANCTC). Les éleveurs ont mis en avant leur expertise, préparant des animaux soigneusement pansés, 

certains étaient ferrés pour l’occasion, révélant ainsi toute la beauté et la qualité de leur élevage de chevaux 

comtois. Bravo aux éleveurs pour leur travail remarquable. Le week-end s’est déroulé dans une ambiance 

conviviale, sous un ciel ensoleillé.  

Le dimanche matin, un grand défilé de chevaux Comtois, accompagnés des chevaux du centre équestre de Jussey, 

a animé les rues de la ville. La parade s’est conclue par l’inauguration d’une statue de cheval Comtois, offerte par 

la ville de Jussey, symbolisant le lien fort entre le syndicat des éleveurs de chevaux de trait de Haute Saône et la 

municipalité.  

Au terme du concours, neuf chevaux ont été sélectionnés pour représenter la région lors du concours national de 

Maiche (Doubs), qui a eu lieu le 13 septembre 2024.  

Outre le concours, la Cavale Comtoise proposait des spectacles équestres orchestrés par le centre équestre de 

Jussey, ainsi qu’une grande représentation de Jérôme Sefer et sa troupe. Les visiteurs ont également pu profiter 

de balades en calèche, d’un marché de producteurs locaux, de démonstrations de maréchalerie et de débardage, 

ainsi que de dégustations.  
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LE BOXING CLUB JUSSEEN EN PLEIN ESSOR  

 

Après 3 ans d’ancienneté, le Boxing club 

Jusseen rencontre un grand succès avec ses 

adeptes. Pas moins de 30 licenciés de tous-âges 

pour des entrainements adaptés à tous. 

 

Tous les cours sont basés sur de l’initiation boxe 

pieds poings, cardio training, renforcement 

musculaire, remise en forme, boxe éducative.  

Rappelons que le boxing club a décroché en 2024, 

deux titres de « Championne de France » et une 

présentation au Championnat international de 

Paris. 

 

Le boxing-club vous accueille tous les jeudis de 19h à 20h30, dans un esprit chaleureux, à partir de 13 

ans.  

Les cours sont encadrés par Aurélien BARAUX, ceinture noire 2eme DAN et Diplômé d’état.  
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Le Badminton Jusséen : Un club en pleine forme, sous la présidence 

de Jonathan Arnaud ! 

Le Badminton Jusséen continue de faire vibrer Jussey avec ses séances 

conviviales et dynamiques ! Pour la saison 2023/2024, le club a 

enregistré un succès grandissant avec 29 adhérents, preuve que le 

badminton est un sport accessible et apprécié par tous. Cette saison 

marque également un nouveau départ avec l'élection de Jonathan 

Arnaud en tant que président. Sous son impulsion, le club s'attend à de belles initiatives et un 

engagement encore plus fort auprès de ses membres. 

 

Un sport ouvert à tous, dans la convivialité 

Que vous soyez débutant ou joueur expérimenté, le Badminton Jusséen vous ouvre ses portes. Ici, pas 

de compétition acharnée, l’objectif principal est de s’amuser tout en restant actif. Chaque match se 

déroule dans une ambiance détendue et amicale, parfaite pour progresser à son rythme tout en profitant 

de bons moments ensemble. En plus des sessions hebdomadaires, le club encourage les rencontres entre 

les membres pour renforcer les liens au-delà du sport. 

 

Les séances se tiennent au gymnase de Jussey, avec deux créneaux par semaine : 

- Lundi de 19h00 à 22h00 

- Vendredi de 18h30 à 20h30 

 

Cotisations pour la saison 2024/2025 

Le club propose des cotisations accessibles à tous pour 

permettre à un maximum de personnes de participer. La 

cotisation annuelle est de 50 € par personne, et pour les 

licenciés d’un autre club de badminton, une cotisation 

spéciale de 20 € est proposée pour leur permettre de jouer à 

Jussey en complément de leur club principal. 

Les jeunes de 10 à 16 ans ont la possibilité de devenir 

membres à condition d’être accompagnés par un parent, qui 

doit également être inscrit. Ainsi, pour une adhésion junior, 

il est nécessaire d’avoir une adhésion 

parentale correspondante. Les jeunes peuvent participer aux entraînements uniquement le vendredi, ce 

qui en fait un moment privilégié pour partager le plaisir du badminton en famille. 
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Événement à ne pas manquer : La Nuit du Badminton 

Le club est également un moteur d’animations locales ! En mai prochain, le Samedi 17 mai 2025 à partir 

de 19h00, le Badminton Jusséen organise son événement phare : la Nuit du Badminton. Ouvert à tous, 

adhérents comme non-adhérents, cet événement promet une soirée sportive et festive au gymnase de 

Jussey, avec des matchs amicaux dans une ambiance conviviale. L'inscription pour participer à la Nuit 

du Badminton est de 5 €, permettant à chacun de profiter d'une belle soirée sportive et amusante. C’est 

l'occasion parfaite de découvrir le badminton sous un autre angle, tout en passant un bon moment en 

famille ou entre amis. 

 

Rejoignez le Badminton Jusséen ! 

Le Badminton Jusséen, c’est bien plus qu’un simple club, c’est un lieu de convivialité où sport et amitié 

se rencontrent. Nous vous invitons à venir découvrir le club lors de trois séances d’essai gratuites, pour 

voir par vous-même l’atmosphère chaleureuse qui règne sur les terrains. Si vous êtes intéressé, n’hésitez 

pas à nous rejoindre directement lors des créneaux horaires, ou à contacter le club via la mairie de Jussey 

pour plus d’informations. 

Avec un tarif accessible, un esprit de groupe et des événements comme la Nuit du Badminton, le 

Badminton Jusséen est le lieu idéal pour se dépenser tout en s’amusant. À bientôt sur le terrain ! 

Contacts: 

bad.jusseen@gmail.com 

Jonathan ARNAUD 06 25 17 11 00 

 

 

•  

L’Etoile Sportive de Jussey Tennis de Table (ESJTT), un club en pleine expansion dans une petite 

commune. Après avoir connu un franc succès dans le passé à un niveau régional, le club de tennis de 

table de Jussey s’est vu perdre des joueurs et a réussi à survivre tant bien que mal durant quelques 

années.  

En 2022, Sébastien Hernandez, pratiquant le sport au niveau national dans ses jeunes années, s’est vu 

replonger dans le monde du ping pong après 15 ans loin des tables.  

En effet, il lui a été proposé de prendre en charge les séances d’entrainement de la nouvelle section 

sport adaptée instaurée au club.  

 

Le sport adapté est tout simplement la pratique du tennis de table par des personnes ayant un handicap 

mental plus ou moins important. Le club de Jussey est le premier et encore aujourd’hui l’un des rares 

club proposant une section sport adapté dans le tennis de table en Haute-Saône.  
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Suite à cela, il se voit prendre la présidence du club en 2023 et reprend également la compétition en tant 

que joueur. A ce moment-là, le club comporte une seule équipe sénior évoluant en deuxième division 

départementale.  

 

Deux ans après, le club compte trois équipes séniors, dont une en régionale. Une nouvelle équipe devrait 

être créée en 2025. Aujourd’hui, la section sport adapté se porte très bien avec un nombre régulier de 

pratiquants dont certains participent aux championnats de France. Nous aurons également l’honneur 

d’organiser les championnats régionaux en 2025 dans notre ville de Jussey.  

 

Le club a aussi tenu à l’importance des générations futures en 

s’impliquant grandement dans la pratique du sport pour les enfants.  

Nous comptons aujourd’hui une vingtaine d’enfants, dont 5 formants 

une équipe en compétition, qui ont des entrainements les mercredis (et 

les vendredis pour les jeunes en compétition).  

Depuis l’année dernière, une 

section BABY PING existe pour la pratique des tout petits (4 à 

7ans). L’importance de cette section est qu’elle permet dès le plus 

jeune âge aux enfants de se dépenser tout en s’amusant et en 

développant leur concentration. Depuis deux ans, le club ne cesse 

de proposer des activités permettant de découvrir notre sport. Par 

exemple, nous organisons un tournoi ouvert à tous sur une journée 

pendant les vacances d’été.  

Nous avons également organisé un évènement gratuit en l’honneur des JO de Paris cet été avec plusieurs 

variantes de notre sport pour l’amusement de tous, même ceux qui ignorent tout du tennis de table. 

Malheureusement, nous ne pourrons pas organiser d’évènement pour le téléthon cette année par manque 

de temps, mais nous sauront répondre présent pour la prochaine année.  

Le tennis de table est un sport en pleine progression grâce à nos prodiges 

Français qui apporte beaucoup de visibilité. Donc si toi aussi tu souhaites 

devenir un pongiste, peu importe ton âge, peu importe tes ambitions, pour 

la gagne ou juste pour le plaisir, rejoins-nous pour trois séances d’essais 

gratuites au foyer rurale de Jussey les mercredis et/ou vendredis à partir de 

18h !!!  Pour tout contact :  

• -  Par mail à l’adresse esjusseytt@gmail.com  
• -  Par téléphone ou SMS au 06 89 21 02 10  
• -  Via notre page Facebook Etoile Sportive 

Tennis de Table 

 



- 38 -

•  



- 39 -

 



- 40 -

•  

 

   
BASKET-BALL JUSSEEN 

70500 JUSSEY – 06.73.91.62.52 
Bonjour,  

 

Tout à commencer, il y a treize ans et quelques mois sur le volontariat des parents et 

l’engagement des enfants soit au nombre de 12. Le club n’a cessé de progresser de 22 licenciés à 148 à 

ce jour, et la saison n’est pas terminée. Nous avons pu réaliser un super stage d’été 2024 avec 45 jeunes 

présents (sortie Nigloland et Ludolac à Vaivre). Merci à tous les parents dispos pour conduire, nous 

préparer les encas et leur bonne humeur surtout et l’intendance notre nuitée au gymnase, notre soirée et 

notre barbecue 

 

A ce jour, 2 équipes mixtes en U11 et 1 équipe U13 Mixte, 2 équipes masculines U15 M et 1 équipe 

féminine en U15 et une équipe Sénior pour la 3ième saison, soit 8 équipes. De plus, beaucoup de tournois 

pour les Mini-Poussins et Babys. 

 

Des déplacements multiples en PRO A : JDA Dijon, Bourg en Bresse, Finale de la coupe de France à 

Paris, SLUC Nancy, 5 Lux TROPHY en PRO A le 8e Championnat de France en U17. 

 

Des stages gratuits aux vacances scolaires, des stages arbitrages OTM depuis six saisons et des stages 

d’été. Un repas dansant en avril avec 240 personnes – Notez la date : 01 mars 2025. 

 

Tournoi national de basket à Béziers le 16 juin en U15 Filles et U15 Garçons. Les filles terminent 2iéme 

sur 6 et U15 M terminent 3ième sur 6.  

Les résultats de la saison 2023/2024 : Les U15 M terminent 1er en Pro-excellence en 

interdépartementales. Les U15 Filles terminent 2ième en 1ère phase et accèdent à l’excellence 

interdépartementales et terminent 3ième sur 6. Les U11 F et M terminent 1ers en 1ière phase et accèdent à 

l’excellence, les filles se classent 2ième et les garçons 5ième sur 6. 

 

Chaque fête noël, le club offre un équipement commandé à notre fournisseur de Basket et la 

mercerie Isabelle Couture nous brode les tenues à tous les licenciés.  
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Les entrainements s’effectuent :  

 

* Tous les lundis de 17h00 à 19h00 (en U13)  
* Tous les mardis de 15h30 à 17h00 (section sportive U13 et U15) et de 17h30 à 19h00 (U11) 

* Tous les mercredis de 18h00 à 20h00 (U15) 

* Tous les jeudis de 11h00 à 12h30 (section sportive U13 et U15) et de 17h00 à 19h00 (U11) 

* Tous les samedis matin de : 

               -  de 9h30 à 11h00 pour les enfants âgés de 7 à 9 ans (U9) 

        - de 11h00 à 12h00 pour les enfants âgés de 3 à 6 ans (U7) 

Pour tous renseignements, n’hésitez pas à nous contacter au 06.73.91.62.52. Licence à 75€. 

 

Tous les enfants sont invités à venir découvrir la pratique du Basket-Ball durant trois séances. 

 

Le Basket Ball Jusséen vous souhaite de passer d’excellentes fêtes de fin d’année et vous présente ses 

meilleurs vœux pour l’année 2025. 
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• Nouveauté  

Un Totem Tactile Interactif  

Pour Simplifier l'Accès aux Informations Municipales  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers habitants, la commune est heureuse de vous annoncer l’arrivée d’un écran tactile extérieur. Cet 
outil moderne a été installé pour rendre l’accès aux informations municipales plus simple, plus lisible 

et accessible à tous. 

 

Ce totem a été installé par la société Franc Comtoise ISIREPRO 
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Un accès facile et rapide à toutes vos informations  

Installé en extérieur, devant la mairie, cet écran interactif est doté d’une interface simple et intuitive, 
conçue pour que chacun, quel que soit son âge, puisse s’y retrouver sans difficulté, en manipulant 
l’écran tactile de la même manière qu’un smartphone ou une tablette.  

Désormais, vous pouvez consulter rapidement les documents importants de la commune directement sur 
l’écran. Qu’il s’agisse des documents d'état civil, des dossiers d’urbanisme ou des comptes rendus des 
conseils municipaux mais également des contacts utiles, des événements à venir ainsi que la possibilité 
de prendre vos rendez-vous pour vos cartes d’identité et passeport.   

 

Rapprocher la mairie de ses citoyens  

Cet écran interactif permet de renforcer la transparence et la proximité entre la mairie et vous, chers 
administrés. Plus besoin de chercher longtemps pour trouver des documents importants ou des 
annonces municipales : tout est centralisé et disponible directement depuis l’espace public 24h/24h et 
7j/7j.  

 

Une installation réussie qui fait déjà parler d’elle   

L’écran a été installé avec soin et optimisé pour votre confort. Les premiers retours des habitants sont 
enthousiastes, saluant une initiative qui modernise les services municipaux tout en simplifiant le 
quotidien de chacun. Nous sommes convaincus que cet écran interactif deviendra un outil 
incontournable pour rester connecté à la vie de la commune et faciliter vos démarches.  

 

Guide d'utilisation  

Cet écran tactile est conçu pour permettre aux habitants de la commune de consulter facilement les 
documents d'affichage légal.   

Les informations sont organisées par catégories pour une navigation fluide et rapide.  

Accéder à l'écran d'accueil 

1- Touchez l'écran pour afficher les différentes catégories. 
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2. Sélectionner une catégorie  

À l'écran d'accueil, touchez la catégorie qui vous intéresse  

(Affichage Légal, Sites Internet, Agenda, Annuaire, Galerie Média).  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Sélectionner le service de votre choix  

Cliquez sur le service qui vous intéresse  
(Conseil Municipal, Urbanisme, Etat Civil, etc.). 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Consulter un document 

Touchez le titre du document que vous souhaitez consulter. 

Le document s'affiche à l'écran. 
 

Vous pourrez le lire directement sur l'écran tactile ou le récupérer directement en flashant le QR 
Code ou en saisissant votre adresse mail. 

 

  

 

 

 



- 45 -

 

 

 

 

 

 

 

5. Retour à l'écran d'accueil 

Une fois que vous avez terminé la consultation d'un document, touchez le bouton Fermer situer 
en haut à droite ou en bas à gauche de l'écran et cliquer sur le blason de la mairie en haut à 
droite pour revenir à la page d’accueil.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Explorez-le pour tirer le meilleur parti de ses fonctionnalités et faciliter vos démarches. 
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• Points d’apports volontaire (PAV)  

 
Comme vous le savez, le SICTOM du Val de Saône a mis en place la collecte des biodéchets en Points 

d’Apports Volontaires (PAV) depuis 2021. 

Le SICTOM avait attribué le marché au seul candidat de l’époque, ASTECH pour la fourniture des 

PAV, en co- traitance, et le véhicule de collecte avec le système expérimental MOBIUS. 

 

Malheureusement, le SICTOM a rencontré rapidement de nombreuses difficultés aussi bien avec les 

PAV qu’avec le camion. L’ampleur de ces dysfonctionnements a conduit le syndicat à procéder à la 

résiliation pour faute du marché. Dans le cadre de cette procédure, le SICTOM a lancé un marché de 

substitution au frais du titulaire. 

La commission d’appel d’offres du SICTOM a choisi d’attribuer ce marché à la société SERI SAS, qui 

sera en charge de fournir des PAV en remplacement du matériel défectueux après constat d’huissier. Le 

dispositif de remplacement sera composé d’abri-bacs classiques équipés de contrôle d’accès et d’un 

camion de collecte. 

 

En attendant de stabiliser cette collecte, le SICTOM met tout en œuvre pour limiter le désagrément pour 

les usagers et la commune.   

 

• Se former à l’informatique 

 

Vous souhaitez vous initier ou améliorer vos connaissances à l’informatique, mieux maîtriser l’usage 

des outils numériques et leurs applications fort utiles. 

L’association Sud Haute Marne Multimédia (SHMM) organise des 

formations au rythme de 2 heures par semaine en différents lieux du 

territoire de la Com Com : 

- acquérir les connaissances de base pour bien utiliser un ordinateur ou un 

smartphone... 

- aller sur Internet, faire ses démarches en ligne… 

- communiquer via une messagerie ou les réseaux sociaux… 

- savoir utiliser des applications bien pratiques… 

- et cela en toute sécurité pour éviter les piratages ou les arnaques… 

 

Si vous êtes intéressé, contactez Hubert CHAMPOUILLON au 06 30 58 06 33  
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• Agents recenseurs  

Pour rappel, ils interviendront sur la commune du 16 Janvier au 15 Février 2025, merci de leur 

réserver un accueil cordial. Ils seront munis d’une carte officielle.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pascal LAIGNEL, Catherine LAIGNEL, Zoé VILLEMIN, Americo PINTO, Didier EUSTACHE  
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• France Services  

France Services au service des citoyens  

France Services des Hauts du Val de Saône vous accueille gratuitement et en toute confidentialité pour 

vous informer, aider, orienter et accompagner dans vos démarches administratives de 1er niveau.  

Nous pouvons vous accompagner pour les demandes de RSA, prime d’activité, l’allocation logement 

ou familiale, retraite, permis de conduire, carte grise, pré demande de passeport ou pièce d’identité... 

France Services c’est en un seul et même endroit la CAF, la DGFIP, la CPAM, la MSA, l’AGIRC-

ARRCO, la CARSAT, France travail, l’agence des titres sécurisés, les services des ministères de 

l’Intérieur, de la Justice et la poste. Retrouvez nos horaires sur le flyer ci-dessous.  

Vous rencontrez des difficultés les outils informatiques ? Un conseiller numérique est présent pour vous 

accompagner dans l’utilisation de tablette, ordinateur ou téléphone portable. Vous pouvez le joindre au 

07.85.62.28.63.  



- 52 -

 



 



- 54 -

 



- 55 -

 

 

 

 



 

   
   

 N
e 

pa
s 

je
te

r s
ur

 la
 v

oi
e 

pu
bl

iq
ue

 - 
Im

pr
im

é 
en

 F
ra

nc
he

-C
om

té
 s

ur
 p

ap
ie

r P
EF

C 
- I

MP
RI

ME
RI

E R
EP

RO
-S

YS
TE

M 
– 7

00
00

 V
ES

OU
L 


